

Celebramos la IV Jornada sobre Patología dual en Abegia

Como en años anteriores, nos trasladamos hasta Vitoria-Gasteiz para organizar este evento formativo ya consolidado en nuestra entidad.

Las IV Jornadas sobre Patología Dual se celebraron en la capital alavesa el pasado 22 de noviembre bajo el título “Patología dual y jóvenes” con el equipo de la residencia sociosanitaria Abegia. Una buena oportunidad para crear un espacio de reflexión en el abordaje sociosanitario de estas personas.

La jornada comenzó con la ponencia del psiquiatra **Bittor Puente**, responsable del COTA, “Jóvenes y Patología Dual”.

A continuación, tuvo lugar la mesa de experiencias con la presencia de **Iratxe Díaz de Miguel**, psicóloga del programa para jóvenes ERROAK de ASAFES y **Aritz Porras**, psicólogo director de programas de la Fundación Jeiki y el programa Hazgarri. Desde nuestra entidad nuestra compañera **Itziar Iriarte**, coordinadora de Abegia, habló sobre la Intervención intensiva con jóvenes adultos con Patología Dual. Por último, desde FEDEFES su gerente **Mari Jose Cano**, presentó el análisis de las necesidades y recursos de atención para Infancia, adolescencia y juventud con problemas de salud mental en la CAPV.



Itziar Iriarte en un momento de su intervención.

Área Comunicación
Noviembre 2022